



Mein Name ist **Wiebke Vogt**. Ich lebe und arbeite seit 1994 als freiberufliche Innenarchitektin in Düsseldorf.

In die künstlerische Arbeit mit Kindern im Grundschulalter bin ich 2005 durch meine eigenen Kinder hineingewachsen. Seitdem biete ich an der Brehm-Schule mit viel Begeisterung eine Mal- und Zeichenschule an, die in der „Kunstwerkstatt“ mit ihrer dreigliedrigen Struktur eine Weiterentwicklung und ihren Namen gefunden hat. Meine Arbeit wird durch den Einsatz an einem Düsseldorfer Gymnasium im Fachbereich Kunst seit 2010 abgerundet.

„Kunstwerkstatt“ AG

In der AG der „Kunstwerkstatt“ steht das sich Wiederfinden in der gesuchten Arbeit und die natürliche Entspannung im Vordergrund.

Die selbstbestimmte Vorgehensweise, die Loslösung von Arbeitsaufträgen, die freie Auswahl an Materialien und Techniken und die Bestimmung des eigenen Arbeitstempos sind wesentliche Bausteine bei unserer Arbeit.

Den Kindern soll es möglich sein ihrer Intuition zu folgen, auszuprobieren und zu entdecken, sich anregen zu lassen und durch das Abtauchen und Vertiefen Ruhe, Zufriedenheit und Stolz zu erfahren.

Die Kunstwerkstatt möchte die Vorstellungs- und Erfahrungswelten der Kinder ansprechen und ihre Selbstwahrnehmung fördern.

Hierbei runden experimentelle Techniken, plastische Gestalten und gelegentliche „Außenarbeiten“ im Sommer unser Werkstattleben ab.